
«АДМИНИСТРАТИВНОЕ ПРАВО И ПРОЦЕСС»
54

Административная реформа

Инновационное моделирование
государственной службы, как основа модернизации 

профессиональной служебной деятельности
Комахин Борис Николаевич,
Заслуженный сотрудник органов внутренних дел Российской Федерации, 
профессор кафедры административного права
Московского университета МВД России имени В.Я. Кикотя,
доктор юридических наук
117437, г. Москва, ул. Академика Волгина, д. 12 
E-mail: komakhin@yandex.ru

В статье проведен анализ служебно-правовых отношений при реформировании и модернизации государственной 
службы с учетом целей и задач долгосрочного развития страны. Сформирована концепция разделения служебных от-
ношений и определен государственно-служебный статус служащих и их место в системе служебной иерархии в госу-
дарственном аппарате. Даны практические рекомендации по изменению и применению соответствующих положений 
служебного законодательства. На основе выделенных характеристик дано авторское определение профессиональной 
служебной деятельности.
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The article analyzes official and legal relationships in the reformation and modernization of the public service taking into 
account the aims and tasks of long-term development of the country. The concept of separation of official relationships is 
worded and the state official status of servants and their place in the system of official hierarchy of the state structure is defined. 
Practical recommendations for the amendment and application of the corresponding provisions of service-related laws are given. 
The author’s definition of professional official activities is given based on the singled out characteristics.
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